



El Pleno dedica minuto de aplausos en memoria del exdiputado federal, José Arturo López Cándido



Boletín No.1550

El Pleno dedica minuto de aplausos en memoria del exdiputado federal, José Arturo López Cándido

El Pleno de la Cámara de Diputados dedicó un minuto de aplausos en memoria de José Arturo López Cándido, exdiputado federal en la LXII Legislatura.

Desde su curul, el diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) comunicó el fallecimiento “de un compañero que fue legislador federal del Partido del Trabajo, dirigente en la capital del país, Arturo López Cándido.

“Acaba de fallecer y quisiera solicitar que pudiera concedernos un minuto de aplausos para nuestro compañero”, expresó.

La solicitud fue concedida por el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna.